

■ Ojalá en las tres semanas que faltan para las elecciones el debate recupere la altura

Candidatos; menos ataques y más propuestas, por favor



Foto: Registraduría Nacional del Estado Civil

EDITORIAL

Jueves 5 de Octubre, 2023

En la recta final la campaña por la Alcaldía de Cali ha estado marcada por los ataques entre campañas; los equipos de los candidatos están concentrados en urdir estrategias para desacreditar a sus contrincantes y no en posicionar sus planes de gobierno.

Es evidente, además, que las campañas destinan altas sumas de dinero para mover en redes sociales las estrategias de desprestigio de sus contendores.

Cuando los candidatos se concentran en ataques personales, el verdadero debate político se ve desplazado por argumentos vacíos que desvían la atención de los temas críticos que requieren soluciones y deja a los votantes desinformados sobre las verdaderas capacidades de quienes aspiran a gobernarlos.

Los ataques personales generan una atmósfera de confrontación en lugar de promover un diálogo constructivo y, al tratar de dividir a la ciudad entre “buenos” y “malos” se termina contagiando a los ciudadanos de esa falsa

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[¿Cámara de fotomultas sanciona sin que haya exceso de velocidad?](#)



[Durante dos meses estará cerrada importante vía en Cali, vea cuál](#)



[Cuidado con esta nueva modalidad de robo](#)



[Vea los detalles de la avioneta que cayó en el norte de Cali](#)



[Oficina de pasaportes en el Valle funciona con normalidad](#)

argumentación en la que desaparecen las propuestas por completo, al ser reemplazadas por mentiras, verdades a medias y montajes.

En varias oportunidades lo hemos sostenido desde esta tribuna de opinión: cuando las campañas se centran en ataques personales, los ciudadanos pueden sentirse desencantados y desmotivados para participar en el proceso electoral; se genera un hastío que se transforma en apatía y se materializa en abstención.

Las campañas políticas deben ser una plataforma para que los candidatos presenten soluciones a los problemas que enfrenta la ciudad. Cali tiene demasiadas necesidades y situaciones por resolver y, por lo tanto, lo que necesitan los caleños es conocer cómo piensan responder los candidatos a esos desafíos.

Los ciudadanos merecen una discusión política con altura, basada en ideas y soluciones, en lugar de un espectáculo de descalificaciones y distracciones.

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

La investigación contra el presidente Petro

La comisión de Investigación y Acusación de la Cámara de...

Libertad de prensa bajo amenaza

Si la violenta irrupción de un grupo de indígenas en la sede de la revista...

Petro no debe interferir en las elecciones

La Misión de Observación Electoral, MOE, una organización de la...

Cali vive una campaña tóxica

Los inhabilitados

Cali y el fantasma de la abstención

